

あゆみ

vol.111

ayumi



社会福祉法人 徳心会 令和6年度 入 社 式



ごあいさつ

桜の季節に新しい仲間を迎えるのは良いものですね。昨年12月から入職しているインドネシアからのEPA介護福祉士候補生4名も一緒に入社式を行いました。フレッシュな職員を見て、遠い昔の自分を思い出し感慨ひとしおです。

さて、昨年度は何回かコロナウイルスの集団感染があり、施設の運営に職員一同苦労いたしました。そんな中でも経済活動の復活に合わせ、時間や人数制限はあるものの、居室内での面会もできるようになり、納涼祭など大きなイベントも従来規模で実施することができました。あゆみ保育園も行事が復活し、世代間交流も少しずつもとに戻しています。しかしながら、高齢者施設での職員のコロナウイルス感染症の療養期間はそのまま変更されていません。従来通り感染予防対策に心を配り、施設運営が元に戻るよう今後も努力は続きます。

ICT導入では、見守り機器を導入し約1年が経過しますが、機器は万能ではなくその活用に試行錯誤が続いており、今年度は導入効果検証となります。みなさまの安心や安全の向上に役立つようICT機器の導入とその使い方の工夫が続きます。

統轄園長 笛木昭宏



法人理念
「働き易い職場を創り、快適なサービスを提供する。」



あゆみえんEPA紹介

令和5年12月から、あらたなEPA介護福祉士候補者4名が入社しました。

これから3年間、介護福祉士資格取得を目指して勉強と仕事をがんばっていきます。

どうぞよろしくお願いたします。



2課：ハヤティさん

ハヤティと申します。趣味は韓国ドラマを見ること・インドネシアの小説を読むことです。日本に来て楽しかったことは人生で初めて雪が見れたこと・好きなアーティストのアルバムを買えたことです。日本語でのコミュニケーションを取ることが大変と感じますが日本語の勉強を継続していきたいです。目標とする介護士像はご利用者を笑顔にできる介護士になりたいと思います。今後の目標は国家試験合格・日本語を勉強して楽しい時間を過ごす・N2(日本語能力試験)の合格です。よろしくお願いたします。



3課：ノフィタさん

ノフィタと申します。趣味は映画と韓国のドラマを見ることです。日本に来て楽しかったことは同期の友人や先輩たちと一緒に雪が見れたことやお出かけできたこと、冬は本当に楽しかったです。日本語でのコミュニケーションを取ることが大変と感じますが勉強をしていきたいと思います。目標の介護士像はご利用者に優しく、丁寧にケアのできる介護士になりたいです。今後の目標は国家試験合格とN3(日本語能力試験)の合格です。よろしくお願いたします。



4課：フィットリさん

フィットリと申します。趣味は歌うこととバドミントンです。日本に来て楽しかったことは、寒い冬や雪など日本の四季を感じることができていることです。日本語でのコミュニケーションを取ることが大変と感じますが勉強をしていきたいと思います。目標の介護士像はご利用者と同僚に信頼していただける介護士になりたいです。今後の目標は国家試験合格とN3(日本語能力試験)の合格です。よろしくお願いたします。



5課：ファトゥルさん

ファトゥルと申します。趣味は写真を撮ることです。日本に来て感じたことは、山や川、また雪景色なども風景がきれいだと思います。日本語でのコミュニケーションは話すスピードに慣れなかつたり苦労しますが勉強をしていきたいです。目標とする介護士は親切でひとの話を受ける介護士になりたいです。今後の目標は国家試験合格とN3(日本語能力試験)の合格です。よろしくお願いたします。



相談課 課長 諸江光宣

あゆみ保育園だより



桜やチューリップのつぼみも少しずつふくらみ、春らしくなってきましたね。

保育園でも新しいお友達が仲間入りし、新しいクラスのスタートです。

新しい環境にドキドキ♡ワクワク。ちょっぴり不安な気持ちもあると思いますが、一人ひとりの気持ちを受け止め、大切にしながら楽しく過ごしていきたいと思います。

子どもたちは日々色々なことを吸収し、心も体も大きく成長する1年だと思います。そんな子どもたちの成長を保護者のみなさまと一緒に見守り、喜び合っていけるよう一日一日を大切に保育していきます。また、今年度もあゆみえんのご利用者の方と世代間交流で楽しい時間を一緒に過ごせるように計画しています。

1年間よろしくお願いたします。 あゆみ保育園 園長 濱中美穂



デイサービス センター

あゆみえんです!



デイサービスの行事では、みなさまに季節を感じていただけるように毎月、工夫を凝らして実施しています。2月には施設全体の行事レクに参加して「節分豆まき」を行いました。みなさまと保育園児が一緒になって、子供たちの元気な掛け声と共に豆をまいて、鬼を追い払いました。その後の保育園児の合唱にもみなさま喜んで鑑賞していただけたようです。また、4月の行事では満開の桜を求めて花見にお出かけする予定です。暖かくなってきた春から、デイサービスでは外で活動するレクを増やして、みなさまと一緒に元気に楽しんでいきます。

介護事業部第1課 金子知雄



あゆみえん在宅事業部 初めてのケアマネ実習生

我が「あゆみえん在宅介護支援事業所」に初めての「東京都介護支援専門員実務研修実習生」が来ました。

昨年ケアマネ試験に合格した方です。福祉施設で介護職員としてお勤めしながらコツコツと勉強した頑張り屋さんです。

実務は3日間にわたり行われます。ケース記録からアセスメント、そして実際にモニタリング、カンファレンス参加などを行ったのち、実際にケアプラン作成をという過程を学びます。

私たちケアマネも実習生に教えながらケアマネジメントのプロセスを再確認することが出来ます。お互いに学びの場となる実務研修です。

在宅事業部第1課 高木美智子



頑張って素敵なケアマネになって下さいね。



Instagram アカウント開設



徳心会では『Instagram』のアカウントを開設しました。このアカウントでは、行事やご利用者の日常を切り取って、施設ごとに発信しています。ご家族のみなさまや、地域のみなさま、そしてこれから『福祉』の仕事を目指す学生さんたちに、少しでも私たち徳心会のことを知ってもらえたら幸いです。右側に記載の二次元バーコードを読み込むか、Instagramにて「徳心会」で検索してください。みなさまのフォローお待ちしております！

合同広報委員長 眞弓勉

ショートステイ 桃の節句



ショートステイでは桃の節句にひな人形を見に行かれるほかに、ちらし寿司やお吸い物などを召し上がり季節を楽しめました。

職員一同みなさまが笑顔あふれる日常をお過ごしいただけるよう生活のお手伝いをしていきたいと思えます。

介護事業部第2課 関根蓮馬



青梅紹介

～岩蔵2 ふせぎのワラジ～

岩蔵地区を歩くと、10cm×40cmほどのワラジが竿の先に下がっているのを見ることができます。これはふせぎのワラジと呼ばれ、自分たちの村を疫病や悪霊から守るためのものです。ふせぎの風習は、全国各所に残っており、青梅市のワラジは東京都指定無形民俗文化財となって大切に継承されています。

毎年7月下旬、ふせぎのワラジ保存会が6個（3足分）のワラジを編み、旧村境の6箇所に掲げています。私は3つを見つけました。青梅市郷土資料館のホームページに設置場所が示されています。1時間半程度で全てのわらじを巡ることができるそうです。

総務課 福岡直子



□ あゆみえんインフォメーション □

詳しいお問い合わせは、あゆみえん、相談課まで
電話 0428-30-5550

あゆみ VOL.111

発行 社会福祉法人 徳心会
特別養護老人ホーム あゆみえん 広報委員会
〒198-0024 東京都青梅市新町9丁目2153番地3
TEL.0428-30-5550 FAX.0428-30-5570

発行人 統轄園長 笹木昭宏
編集人 広報委員長 諸江光宣
発行日 令和6年4月15日
E-mail ayumien@tokushinkai.jp
HP https://tokushinkai.jp/



※写真につきましては、ご利用者およびご家族の了解を得て掲載しております。
※撮影のため一部マスクをはずしております。

2月はたくさんの雪が降りましたがみなさまどのように過ごされたでしょうか。

私は勤務日でしたので「雪だ！」とみなさまと盛り上がったあと、夜は雪をかき分けて帰りました。あの日からずっと4月に焦がれていた気がします。暖かい季節はいいなと感じています。



介護事業部第5課 久保田萌奈